

Lecheros exigen precio de al menos Bs 3,2 por litro

Los productores lecheros de Cochabamba anticiparon que rechazarán cualquier precio que sea inferior a 3,20 bolivianos por litro de leche cruda y que el Gobierno establezca tras implementar, a partir de mayo, la campaña nacional de incremento de consumo de leche en Bolivia mediante el Fondo Pro Leche.

El presidente de la Federación Departamental de Productores Lecheros de Cochabamba (Feprolec), Germán Terán, informó que la próxima semana harán conocer públicamente la nueva estructura de costos y el nuevo precio de leche cruda, elaborados por una comisión técnica independiente.

Debido a que no recibieron ningún subsidio de parte del Gobierno y ante el incremento de varios insumos registrado en los últimos meses, como la cascarilla de soya que subió de 80 hasta 110 dólares la tonelada métrica, Terán dijo que calculan que el precio fijado por litro debe estar encima de 3,20 bolivianos.

“Nosotros no estamos en condiciones de permitir que el Gobierno imponga un precio político para el litro de leche al productor. El precio debe ser resultado de un estudio técnico hecho por gente profesional y especializada en la materia”, sostuvo y agregó que el Gobierno no interviene en ninguna de las etapas de la cadena de lácteos.

El Gobierno anunció que hoy arranca la campaña nacional que busca incrementar el consumo de leche en Bolivia.